

## Apoyo a Jornaleras de Huelva en Lucha

Jornaleras de Huelva en Lucha es un grupo autoorganizado de mujeres trabajadoras del campo y del manipulado en la provincia de Huelva que luchan por sus derechos, para lograr unas condiciones de vida y trabajo dignas para la clase jornalera, y trabajan desde los feminismos, el ecologismo y el antirracismo, decididas a terminar con décadas de precariedad y opresión.

Para recabar recursos económicos que les permitan llevar a cabo esta tarea, tienen abierta una campaña de crowdfunding en la web de la organización, donde se pueden hacer donaciones.

Además, la pianista Clara Peya, junto con Alba Flores y Ana Tijoux, han lanzado la canción «Mujer Frontera» para recaudar fondos en apoyo de su lucha, y que se puede comprar en <https://vidarecords.bandcamp.com/album/clara-peya-ft-alba-flores-ana-tij...> .

28 2 2021